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 بيان الحقائق الرئيسية - الوكالة

تحذير: اقرأ هذا المستند بعناية ولا توقع إلا إذا كنت تفهم بوضوح وتوافق على محتوى بيان الحقائق الرئيسية المتوفر باللغتين الإنجليزية والعربية. 
وصف المنتج

وديعة وكالةالتفاصيل

ما يعادل 100,000 درهم إماراتي وما فوقمبلغ الوديعة )الحد الأدنى(
1 /3 / 6 / 9 / 12 شهرًاالمدة )شهرًا(

للأفراد/ أو لأفراد متعددينالأهلية
مواطن إماراتي أو مقيم قانوني/ غير مقيم في دولة الإمارات العربية المتحدة

درهم إماراتي/دولار أمريكيالعملات

حساب التوفير الحالي أو الحساب الجاري/نموذج الطلب/اتفاقية الوكالة/بطاقة هوية إماراتية سارية/جواز سفر سارِ/تأشيرة إقامة ساريةمتطلبات فتح الوديعة
ملحوظة: 

يتم دفع أرباح الوكالة المتوقعة في نهاية المدة  •
معدل الربح المتوقع )٪ سنويًا(

المعدلات الموضحة أدناه هي معدلات ربح متوقعة وخاضعة للتغيير بناءً على أداء استثمار الوكالة

عائد الربح المتوقع - على أساس المدة )شهرًا(درهم إماراتي
ربع سنوي

عائد الربح المتوقع - على 
عائد الربح المتوقع - على أساس سنويأساس نصف سنوي

وديعة وكالة

10.50%

30.625%

60.75%

90.875%

120.87%0.92%

240.99%1.05%1.08%

361.12%1.17%1.20%

عائد الربح المتوقع - على أساس ربع سنويالمدة )شهرًا(دولار أمريكي

وديعة وكالة

10.375%

30.50%

60.625%

90.6875%

120.75%

240.875%

361.00%

مثال توضيحي
المعدلات الموضحة أدناه هي معدلات ربح متوقعة وخاضعة للتغيير بناءً على أداء استثمار الوكالة

100,000مبلغ الوديعة )درهم إماراتي(

365  يومًا )12 شهرًا(المدة )عدد الأيام(

%1معدل الربح المتوقع )٪ سنويًا(

1,000.00/-توزيع الأرباح )عند الاستحقاق - درهم إماراتي(

المعادلة: مبلغ الإيداع × معدل الربح المتوقع / 365 )عدد أيام السنة، 366 في حالة السنة الكبيسة( × المدة )عدد الأيام(
السحب المبكر  للوديعة بصيغة المضاربة و الوكالة بالاستثمار:

يُسمح بالسحب المبكر إذا كان المتعامل يقوم بسحب كامل مبلغ الوكالة بالاستثمار أو وديعة المضاربة. ولا يسمح بسحب جزئي من هذه المنتجات.
ــب  ــح حس ــع الرب ــتثمار. ويدف ــة أو الإس ــدة الوديع ــال م ــدم اكتم ــرًا لع ــح كاملا نظ ــى الرب ــول عل ــؤهلًا للحص ــل م ــون المتعام ــن يك ــة، ل ــة المضارب ــتثمار أو وديع ــة بالاس ــغ الوكال ــر لمبل ــحب المبك ــة الس ــي حال ف

ــة:  ــط التالي الضواب
إذا قــام المتعامــل بحجــز وديعــة المضاربــة او وكالــة بالاســتثمار لمــدة 12 شــهرًا وفــي اليــوم 181 قــرر كســر الوديعــة، فــي تلــك الحالــة، علــى اســاس تقديــري يتــم احتســاب نســبة الربــح المعلــن لوديعــة  	

المضاربــة او نســبة الربــح المتوقعــة للوكالــة بالاســتثمار لمــدة ســتة اشــهر.
إذا تم سحب مبلغ الوكالة بالاستثمار أو وديعة المضاربة خلال شهر من تاريخ الوديعة، فإنه سيتم احتساب نسبة الربح المعلنة الخاصة بحساب التوفير. 	
إذا تم سحب مبلغ الوكالة بالاستثمار او وديعة المضاربة خلال 15 يومًا من تاريخ حجز الوديعة، فإنه لن يتم دفع أية أرباح عليها. 	

يجوز للمضارب أو الوكيل )المصرف( دفع مبلغ الربح بحسب النسبة المعلنة لأقرب فترة وذلك في حالة السحب المبكر. يرجى مراجعة إلى الجدول الموضح أدناه:

في حال السحب المبكر فترة الوديعة
الأرباح المستحقة في حال السحب المبكربعد إتمام

نسبة الربح ل9 أشهر9 أشهرسنة

نسبة الربح ل6 أشهر6 أشهر9 أشهر

نسبة الربح ل3 أشهر3 أشهر6 أشهر

نسبة الربح لشهر واحدشهر3 أشهر

نسبة الربح الخاصة بحساب التوفيرخلال شهرشهر

لا توجد أرباحخلال 15 يوماًجميع الودائع

لا توجد أرباحخلال شهرحساب التوفير

مثال توضيحي:

100,000مبلغ الوديعة )بالدرهم(

سنة واحدة )365 يوم(المدة المطلوبة )عدد الأيام(

1.00%نسبة الربح المتوقعة )سنوياً(

180يوم )ستة أشهر(المدة المُتممة

493الربح المدفوع )بالدرهم عند السحب(

الصيغة الحسابية

مبلغ الوديعة × نسبة الربح المعلنة/365 )عدد أيام السنة, 366 في السنة الكبيسة( × المدة المُتممة )عدد الأيام(
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ملاحظة: المثال الوارد أعلاه هو لغرض التوضيح فقط وقد يختلف من وديعة إلى أخرى اعتمادًا على العديد من العوامل مثل المبلغ والمدة ومعدل الربح وأي عامل آخر وفقًا لسياسة المصرف ومبادئ 
الشريعة الإسلامية.

مقارنة منتجات الودائع/ البدائل

يخضــع هــذا المنتــج للمقارنــة مــع المنتجــات المماثلــة المتوفــرة فــي الســوق، وبــدلًا مــن ذلــك مــع منتجــات الودائــع لأجــل الأخــرى المتاحــة علــى رابــط الموقــع الإلكترونــي أدنــاه الــذي يقدمــه البنــك: 
https://www.ajmanbank.ae/site/wakala.html

الشكاوى و المقترحات 

ــم 600555522  ــى الرق ــف عل ــر الهات ــة عب ــات المصرفي ــال بالخدم ــك الاتص ــا يمكن ــملاء. كم ــة الع ــف خدم ــى موظ ــفهيًا إل ــا أو ش ــات كتابيً ــكاوى والمقترح ــم الش ــا وتقدي ــن فروعن ــارة أي م ــك زي يمكن
.info@ajmanbank.ae ــي ــد الإلكترون ــر البري ــلتنا عب ــي www.ajmanbank.ae أو مراس ــا الإلكترون ــارة موقعن ــال زي ــن الاتص ــدلًا م ــك ب ــا يمكن ــاعدتك. كم ــعداء بمس ــنكون س وس

ملاحظة مهمة المتعامل والمصرف:

ــن  ــة م ــخة أصلي ــم نس ــرف تقدي ــى المص ــب عل ــا يج ــة. كم ــي أو الخدم ــج المال ــن المنت ــتفادة م ــل الاس ــل قب ــرف والعمي ــل المص ــل ممث ــن قب ــول م ــب الأص ــل حس ــية الماث ــق الرئيس ــان الحقائ ــع بي ــب توقي يج
المســتند الموقــع بغــرض الحفــظ والتوثيــق فــي أي وقــت مــن الأوقــات خــلال فتــرة العقــد أو بنــاءً علــى طلبــك. فــي حالــة العقــد المشــترك، يجــب الاتفــاق علــى نســخة بيــان الحقائــق الرئيســية وتوقيعهــا 

مــن قبــل الطــرف المشــترك أيضًــا وتســليمها لجميــع أصحــاب الحســاب باليــد.

تحذيــر: يحتفــظ مصــرف عجمــان بالحــق فــي مراجعــة الرســوم والمصاريــف والشــروط والأحــكام فــي أي وقــت مــن خلال إرســال إشــعار كتابــي مســبق الــى بيانــات الاتصــال الخاصــة بحســابك وذلــك قبــل ســتين 
)60( يومًــا. إذا كان لديــك استفســارات إضافيــة أو فــي حــال عــدم قبــول التغييــرات الجديدة/المعدلــة، يرجــى التواصــل مــع أقــرب فــرع لمصــرف عجمــان خلال الفتــرة المحــددة أو اتصــل بنــا علــى 600555522؛ وإلا 

فســوف تكــون مســؤولًا عــن التغييــرات بمجــرد تنفيذهــا
وفقًــا  الهويــة  تحديــد  متطلبــات  بعــض  اســتيفاء  يجــب  الحســاب،  لفتــح  الحســاب:  متطلبــات فتــح 
للتعليمــات التنظيميــة والسياســات الداخليــة للبنــوك. قــد يشــمل ذلــك تقديــم مســتندات ومعلومــات 
للتحقــق مــن هويتــك. وقــد يلــزم تقديــم هــذه المعلومــات علــى أســاس دوري. جميــع منتجاتنــا وخدماتنــا 

ــريعة. ــر الش ــن معايي ــتمدة م مس

الأحــكام والشــروط الرئيســية: يقــر العميــل ويوافــق علــى أنه ســيتم اســتثمار أمواله على أســاس وكالة غير 
مقيــدة. يتعهــد العميــل بالالتــزام والامتثال لمبادئ الشــريعة فــي جميع الأوقات خلال مــدة اتفاقية الوكالة

معدل الربح المعروض وقت الحجز إرشادي وقابل للتغيير بناءً على أداء الاستثمار

يتحمــل العميــل جميــع المخاطــر المرتبطــة بـــ )1( الاســتثمار )والــذي يجــب أن يشــمل، بغايــة تجنــب الشــك 
مخاطــر الخســارة الجزئيــة أو الكليــة لمبلــغ الاســتثمار(؛ و )2( جميع أعمال المصرف كوكيل للعميل باســتثناء 
تلــك المخاطــر الناتجــة عــن ســوء ســلوك المصــرف المتعمــد أو الإهمــال الجســيم أو الإخلال بالتزاماتــه 
بموجــب اتفاقيــة الوكالــة. لــن يكــون المصــرف مســؤولًا أويتحمــل التبعــة تجــاه العميــل عــن أي مخاطــر أو 
خســائر فعليــة فيمــا يتعلــق بالاســتثمار )بمــا فــي ذلــك أداءه( باســتثناء تلــك المخاطــر والخســائر الفعليــة )لا 
تشمل أي تكاليف الفرصة البديلة أو تكاليف التمويل( الناتجة عن سوء سلوك المصرف المتعمد، أو الإهمال 

الجســيم أو الإخلال بالتزاماتــه بموجــب اتفاقيــة الوكالــة.

القانــون الواجــب التطبيــق واختصــاص المحكمــة: تخضــع شــروط وأحــكام هــذا المنتــج للقوانيــن الاتحاديــة 
لدولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة كمــا هــو مطبــق مــن قبــل المحكمــة المختصــة فــي دولــة الإمــارات العربيــة 

المتحــدة إلــى الحــد الذي لا يتعارض مع مبادئ الشــريعة الإسلامية.

تحديث السجل: حافـــظ علـــى ملفـــك/ ســـجلاتك محدثـة دائما لـدى المصـرف لتجنـــب توقـف أي خدمـة مـن 
خدمـــات الحســـاب. فـي حالـة تغييـــر العميـل لعنوانـه أو رقـم الاتصـال الخـاص بـه، يجـب إبلاغ مصـرف عجمـان 
عبـــر القنـــوات ذات الصلـة. يبقـي العميـل جميـع المـراسالت ذات الصلـة بالحسـاب فيمــا بينهــم مــع مصــرف 
عجمــان فــي مــكان آمــن للرجــوع إليهــا فــي المســتقبل. يجــب أن يراجــع العميــل البيانــات المرســلة إليــه 
وأن يقــــر باســــتالمها عنــــد الطلــــب مــــن المصــــرف. يمكنــــك تحديــــث بطاقات الهوية القانونــــية المنتهــــية 

الخاصــة بــك بـــزبارة أقرب فرع لمــــصرف عجــــمان

مــاذا يحــدث إذا لــم تســتخدم حســابك لفتــرة طويلــة: إذا ظــل حســابك معــطلًا لمــدة 3 ســنوات ، 
فســيتم التعامــل معــه علــى أنــه حســاب خامل. بالإضافة إلى ذلك، بالنســبة لحســاب الوديعــة الثابتة الأجل 
يصبح الحساب خاملًا إذا لم يكن هناك بند قابل للتجديد التلقائي وحيث استحقت الوديعة، ولكن لم يتم 
تقديــم طلــب التجديــد أو المطالبــة فــي الســنوات الــثلاث الماضيــة منــذ اســتحقاق الوديعــة أو عندمــا يكون 
هنــاك شــرط للتجديــد التلقائــي، ولكــن لــم يوجــد اتصــال )ســواء كتابــي أو إلكترونــي أو شــفهي( مــن جانــب 
العميــل خلال فتــرة 3 ســنوات مــن تاريــخ الاســتحقاق الأول. إذا أصبــح حســابك خــاملًا، فلــن يُســمح بمعاملات 
الخصــم حتــى يتــم إعادة تنشــيط الحســاب. لإعادة تفعيل حســابك، يرجى زيارة أقرب فــرع لك ومعك وثائق 
هويــة ســارية. وبالنســبة  لخزائــن الأمانــات، حيــث تظــل الرســوم مســتحقة لمــدة تزيــد عــن 3 ســنوات ولــم 
يتلــق مصــرف عجمــان أي رد مــن مســتأجر صنــدوق الأمانــات أو لــم يتخــذ المســتأجر أي إجــراءات  بديلــة فيمــا 
يتعلــق بصنــدوق الأمانــات، يجــوز لمصــرف عجمــان التقــدم إلــى المحكمــة لتعيين شــخص للإشــراف على فتح 
الصنــدوق وتقديــم التوجيــه فيمــا يتعلق بالتخلص مــن المحتويات الموجودة في الصنــدوق أو تعيين حارس 

قضائي.

مســؤوليات العميــل: إذا قــام العميــل أو العميلــة بتغييــر عنوانــه أو عنوانهــا أو أرقــام الاتصــال الخاصــة بــه أو 
بهــا، فيجــب عليــه أو عليهــا إبلاغ مصــرف عجمــان مــن خلال القنــوات ذات الصلة. يجب علــى العميل الاحتفاظ 
بجميــع المــراسلات المتعلقــة بالحســاب بينــه وبين مصرف عجمــان في مكان آمن لإمكانيــة الرجوع إليها في 
المســتقبل. يجــب علــى العميــل التحقــق مــن الكشــوف المرســلة إليــه أو إليهــا وإقــرار الاســتلام عنــد طلــب 

المصــرف منــه  أو منها للقيام بذلك. 

القنــوات المتاحــة للتقديــم علــى هــذا المنتــج: أي فــرع مــن فــروع مصــرف عجمــان، مكتــب الدفــع، مركــز 
الثــروة، الخدمــات المصرفيــة عبــر الإنترنــت، الخدمــات المصرفيــة عبــر الهاتــف المحمــول، الموقــع الإلكتروني. 

www.ajmanbank.ae لمزيد من التفاصيل حول كل قناة من القنوات، يرجى زيارة الموقع

ــر  ــاري و التوفي ــاب الج ــى حس ــاح ال ــغ و الارب ــة المبل ــيتم إضاف ــة, س ــتحقاق الوديع ــرد إس ــة: بمج ــع الوكال ودائ
الخــاص بالمتعامــل. المعــدل المذكــور هــو معــدل استرشــادي يعتمــد علــى الاداء الفعلــي . لمزيــد مــن 
ــة أو  ــوف الدوري ــى الكش ــن الاطلاع عل ــا يمك ــع www.ajmanbank.ae. كم ــارة الموق ــى زي ــات يرج المعلوم
ــوال. ــر الج ــة عب ــات المصرفي ــت أو الخدم ــر الإنترن ــة عب ــات المصرفي ــن خلال الخدم ــة م ــوف الإلكتروني الكش

فترة المراجعة: فترة المراجعة غير متاحة لهذا المنتج

الاتصالات التسويقية والترويجية

أوافق بموجب هذا البيان على تلقي اتصالات ترويجية وتسويقية للمنتج من مصرف عجمان                 نعم                                   لا

طريقة الاتصال المفضلة )إذا كانت الإجابة بنعم(                                                                                                           البريد الإلكتروني         الرسائل النصية القصيرة

ملحوظة: إذا كنت ترغب في “الاشتراك” أو “إلغاء الاشتراك” لتلقي الاتصالات التسويقية والترويجية، يمكنك الاتصال بنا في أي وقت على 600555522	

الإقرار والتوقيع

أقر بموجب هذا البيان أنني قد قرأت وفهمت وأوافق على محتوى بيان الحقائق الرئيسية هذا

التاريخاسم  المتعامل

فردي / مشتركالمنتج المختار

رقم  الهاتف المتحركعنوان البريد الإلكتروني

تم التحقق من التوقيعتوقيع المتعامل

اسم مدير العلاقات / كبير مسؤولي المبيعاتاسم مدير العلاقات / كبير مسؤولي المبيعات

http://www.ajmanbank.ae
https://www.ajmanbank.ae/site/wakala.html
mailto:info%40ajmanbank.ae?subject=
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KEY FACTS STATEMENT (KFS) – WAKALA
WARNING: Read this document carefully and sign only if you clearly understand and agree to the content of the Key Facts Statement )KFS(, which is available in English and Arabic.

PRODUCT INFORMATION

PARTICULARS WAKALA DEPOSIT

Deposit amount )minimum( Equivalent to United Arab Emirates Dirham AED 100,000 and above

Tenure )Months( 1 /3 / 6 / 9 / 12  months

Eligibility Individuals/or/for Multiple individuals/UAE National or Legal Resident/Non-Resident in the UAE

Currencies United Arab Emirates Dirham )AED(/United States Dollar )USD(

Requirements to open a Deposit
Existing Savings or Current Account/Application Form/Wakala agreement/Valid Emirates ID/Valid Passport/Valid 

Residence Visa

Note:
• Expected Wakala profit payout is paid at the end of the tenure

EXPECTED PROFIT RATE (% PER ANNUM)

The rates shown below are expected profit rates and are subject to change based the performance of the Wakala investment

United Arab Dirham (AED) Tenure (Months)
Expected Profit Payout – 

Quarterly basis
Expected Profit Payout – 

Quarterly basis
Expected Profit Payout – 

Semi Annually basis

Wakala Deposit

1 0.50%

3 0.625%

6 0.75%

9 0.875%

12 0.87% 0.92%

24 0.99% 1.05% 1.08%

36 1.12% 1.17% 1.20%

United States Dollar (USD) Tenure (Months) Expected Profit Payout – Quarterly basis

Wakala Deposit

1 0.375%

3 0.50%

6 0.625%

9 0.6875%

12 0.75%

24 0.875%

36 1.00%

CALCULATION METHODOLOGY

The rates shown below are expected profit rates and are subject to change based the performance of the Wakala investment

Deposit Amount )AED( 100,000

Tenure)No. of Days( 365 days )12 months(

Expected profit Rate)% per annum( 1%

Profit Payout )on maturity-AED( 1,000.00/-

Formula: Deposit Amount x Expected profit Rate / 365 )No. of days in the year, 366 in case of leap year( x Tenure )Number of days(

PRE-MATURITY WITHDRAWAL UNDER MUDARABA DEPOSIT AND WAKALA INVESTMENT:

Pre-mature withdrawal is allowed subject to withdrawal of the full amount of the Wakala Investment or Mudaraba deposit. Partial withdrawal under these products are not permitted.In case 
of Pre-mature withdrawal of the Wakala Investment or Mudaraba deposit, customer will not be eligible for the full profit as the deposit tenure is not completed. The profit will be paid as per 
below guidelines:
• If the customer books a 12-month Wakala Investment or Mudaraba deposit and he decides to break the deposit on the 181st day, the bank may apply on discretionary basis the 6 months 

announced applicable Wakala expected or Mudaraba declared profit rate.
• If a Wakala Investment or Mudaraba deposit is withdrawn within a period of one month, the regular Mudaraba saving accounts rate will be applied on discretionary basis to pay out the 

profit as per the declared profit rates.
• If a Wakala Investment or Mudaraba deposit is withdrawn within 15 days of deposit booking date, no profit will be paid.

The Mudareb or Wakil (Bank) may pay the profit amount according to the nearest tenure declared/ announced rate in case of premature withdrawal. Please refer to the table shown below:

Deposit Tenure Premature withdrawal after completion of Profit payment eligibility in case of premature withdrawal

1 Year 9 Months Declared Profit of 9 Months

9 Months 6 Months Declared Profit of 6 Months

6 Months 3 Months Declared Profit of 3 Months

3 Months 1 Months Declared Profit of 1 Month

1 Months Within a month Declared Saving Account Deposit Profit

Any Tenure Deposit Within 15 days No Profit

Saving Account Before 1 month No Profit

Inspiring Shari’ah Values    |   قيمنا مستمدة من الشريعة السمحاء
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Illustrative Example:

Expected profit Rate )% per annum( 100,000

Completed period )No. of Days( 1 year )365 days(

Expected profit Rate )% per annum( 1.00%

Completed period )No. of Days( 180 days )6 months(

Profit Payout )AED on withdrawal( 493

Calculation Formula

Deposit Amount x expected deposit profit rate / 365 )Number of days in the year , 366 in case of a leap year( x completed period )Number of days(

Note: The example provided above is for illustrative purpose only and may differ from one deposit to another depending on many factors such as amount, tenure, profit rate and any other 
factor as per Bank’s policy and Islamic Sharia principles.

WARNING: Ajman Bank reserves the right to revise the fees and charges and Terms and Conditions at any time by providing sixty )60( days prior written notice to your registered contact 
details. If you have further clarifications or in case you are not accepting the new/modified changes, please reach the nearest branch within the specified period or call us on 600555522; 
otherwise, you will be liable for the changes once implemented.

ADDITIONAL INFORMATION

Requirements to open an account: To open the account you will need to satisfy some 
identification requirements as per regulatory instructions and banks’ internal policies. These 
may include providing documents and information to verify your identity. Such information 
may be required on a periodic basis. All our products and services are derived by Shari’ah 
standards.

Key Terms and Conditions: Customer acknowledges and agrees that his/ herfunds will be 
invested based on unrestricted Wakala. The Customer undertakes to adhere to and comply 
with the Principles of Sharia at all times during the term of the Wakala Agreement

Profit rate quoted at the time of booking is indicative and subject to change based on the 
performance of the investment

Customer shall bear all the risks associated with )i( The Investment )which shall include, 
for the avoidance of doubt, the risk of the partial or total loss of the Investment Amount(; 
and )ii( All acts of the Bank as agent for the Customer except those risks resulting from the 
Bank’s willful misconduct or gross negligence or breach of its obligations under the Wakala 
Agreement. The Bank shall not be liable or responsible to the Customer for any risks or actual 
losses in relation to the Investment )including its performance( except those risks and actual 
losses )not to include any opportunity costs or funding costs( resulting from the Bank’s willful 
misconduct or gross negligence or breach of its obligation under the Wakala Agreement.

Governing law and Jurisdiction of Court: the terms and conditions of this product shall be 
governed by the federal laws of the United Arab Emirates as applied by the competent court 
of the United Arab Emirates to the extent they are not in conflict with the principles of Sharia

Update Records: Always keep your file/records up to date with the bank to avoid any 
interruption of account services. In case the customer changes his/her address or contact 
number, Ajman Bank must be notified through the relevant channels. The customer keeps 
all correspondence related to the account between them and Ajman Bank in a safe place 
for future reference. The customer must review the data sent to him/her and acknowledge 
receipt of it upon request from the bank. You can update your expired legal ID cards by visiting 
the nearest Ajman Bank branch.

What happens if you do not use the account for long period:If your account remains 
inoperative for a period of 3 years, it will be treated as dormant.Additionally, for a Fixed Term 
Deposit Account, account becomes dormant if there is no automatic renewable clause and 
where the deposit has matured, but neither renewal nor claim request has been made in 
the past 3 years since the deposit matured or where there is an automatic renewable clause, 
but there is no communication )whether written, electronic or verbal( from the customer 
within a period of 3 years from the date of first maturity. If your account becomes dormant, 
no debit transactions would be allowed until the account gets re-activated. To reactivate your 
account, please visit your nearest branch with valid identity documents. For Safe Deposit 
boxes, where charges remain outstanding for a period of more than 3 years and Ajman Bank 
has not received a response from the Safe Deposit box tenant or the tenant has not made any 
alternative arrangements in relation to the Safe Deposit Box, Ajman Bank may apply to the 
court to appoint a person to supervise the opening of box and provide direction regarding the 
disposal of the contents found in box or the appointment of a Court receiver.

Responsibilities of Customer:If the customer changes his/her address or contact numbers, 
he/she should inform Ajman Bank through relevant channels. The customer should keep all 
correspondences relating to the account between themselves and Ajman Bank in a secure 
place for future reference. The customer should check the statements sent to him/her and 
acknowledge receipt where required by the Bank to do so

Channels available to apply for this product: Any Ajman Bank Branch, Pay office, Wealth 
Centre, Online banking , Mobile Banking , Website. For further details on each of the channels 
please visit www.ajmanbank.ae

Wakala deposits: Once the deposit is due, the amount and profits will be credited  to current 
or savings account of the customer.The mentioned rate is an indicative rate based on actual 
performance. For more information, please visit the website: www.ajmanbank.ae For details 
on services and fees please visit www.ajmanbank.ae. Periodic statements/estatements can 
also be accessible by internet banking or mobile banking.

COOLING-OFF PERIOD: There is no “Cooling-off” period available for this product

DEPOSIT PRODUCT COMPARISON/ALTERNATIVES

This product is subject to comparable with similar products available in the market , and alternatively with other term deposit products available on the below website link offered by the 
bank: https://www.ajmanbank.ae/site/wakala.html

COMPLAINTS AND SUGGESTIONS

For complaints and suggestions, you may visit any of our Branches and submit in writing or verbally to our Customer service officer. You can also call our Phone Banking on 600555522 
and we will be happy to assist. Alternatively, you may also use our website www.ajmanbank.ae or Email address info@ajmanbank.ae.

IMPORTANT NOTE FOR THE CUSTOMER AND THE BANK

This Key Facts Statement must be duly signed by the Bank representative and the Customer, prior to availing the financial product and/or service. A duplicate copy of the signed document 
must be provided by the Bank for your information and records at any point of time during the relationship tenure and/or based on your request. In an instance of joint relationship, the 
Key Facts Statement copy need to be agreed and signed by the joint party as well and same has to be physically handed over to all the account holders.

MARKETING AND PROMOTIONAL - COMMUNICATION

I agree to receive promotional/marketing/product communication from Ajman bank Yes  No 

Preferred mode of communication )if Yes( Email  SMS 

Note: If you wish to “Opt in”/”Opt out” of receiving marketing and promotional communications, you may call us anytime at 600555522.

ACKNOWLEDGEMENT AND SIGNATURE

I hereby acknowledge that I have read, understood, and agree to the content of this Key Facts Statement

Customer Name Date

Product Chosen Single/Joint

Email Address Mobile Number

Customer Signature Signature Verified

RM/SSO Name RM/SSO Name
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